

# *Díaz-Canel assiste à la cérémonie du 50e anniversaire du Front Polisario*

---



La Havane, 10 mai (RHC) Miguel Díaz-Canel Bermúdez, premier secrétaire du Comité central du Parti communiste de Cuba (PCC) et président de la République, a participé ce mercredi à la cérémonie marquant le 50e anniversaire de la fondation du Front Polisario, dans la Salle universelle des Forces armées révolutionnaires de La Havane.

Roberto Morales Ojeda, membre du Bureau politique du Comité central du PCC et secrétaire à l'organisation, et Jatri Aduh, membre du Secrétariat national du Front Polisario et envoyé spécial du président de la République arabe sahraouie démocratique pour évoquer la lutte menée par la région du Sahara occidental pour parvenir à la pleine autodétermination, participent également à cette cérémonie.

Nous commémorons le 50e anniversaire de la création du Front Polisario, qui a rassemblé en une seule identité les aspirations à l'indépendance et à la souveraineté du peuple sahraoui frère. Le soutien et la solidarité éternels de Cuba à leur cause légitime et historique, a écrit Miguel Díaz-Canel sur son compte Twitter.

Ce mouvement de libération nationale, créé en 1973, cherche à mettre fin à l'occupation marocaine et à obtenir la libération définitive du territoire.

Dès sa création, le Front Polisario (Front populaire de libération de la Saguia el-Hamra et du Rio de Oro) a établi des contacts avec Cuba.

Les liens avec le PCC, basés sur le respect, la confiance politique mutuelle et la paix, ont permis le développement de la collaboration médicale cubaine sur le sol sahraoui depuis décembre 1977 et des échanges dans le domaine de l'éducation avec la présence d'étudiants de cette république dans la nation caribéenne.

Source ACN

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/322293-diaz-canel-assiste-a-la-ceremonie-du-50e-anniversaire-du-front-polisario>



**Radio Habana Cuba**